## Gobierno de Cuba actualiza las políticas para la inversión extranjera



Imagen: Archivo.

La Habana, 20 jul (RHC) Cuba actualiza las políticas para la inversión extranjera en busca de eliminar trabas que limitan el acceso a financiamiento foráneo, vital para el desempeño de la economía, explicó este miércoles el ministro del ramo, Rodrigo Malmierca.

El titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera detalló a los diputados de la comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) las acciones implementadas luego de la rendición de cuenta del organismo ante el legislativo, en diciembre pasado.

En este sentido señaló que los esfuerzos han estado encaminados a solucionar las dificultades inherentes a la preparación de los funcionarios para enfrentar estos procesos, la calidad de las negociaciones y la agilidad en la realización de los trámites y todo lo vinculado a la implementación de las inversiones.

Malmierca precisó que en el primer semestre de este año fueron aprobados nueve negocios con capital foráneo, uno de ellos en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM).

Son pequeños en su mayoría, con un capital de alrededor de 20 millones de dólares, apuntó el ministro, y añadió que se corresponden con las prioridades de la nación caribeña: la producción de alimentos, la minería, la industria, el comercio mayorista, la construcción, la informática y las telecomunicaciones, y la biotecnología.

La inclusión de proyectos con bajos montos de inversión dentro de la cartera de oportunidades del país es una de las líneas de acción en las cuales continuamos trabajando, dijo Malmierca, quien recordó que la aspiración es concretar negocios que contribuyan al desarrollo municipal.

Específicamente dentro de los elementos que se actualizan en la política de inversiones con capital foráneo, comentó que valoran el otorgamiento de garantías soberanas para determinados acuerdos que son de alto interés para la nación.

Actualmente quienes apuestan por Cuba lo hacen corriendo el riesgo, pero existen negocios que son de mucha importancia y para los cuales es posible respaldar a los socios, explicó.

El titular agregó que también están en proceso de definición aspectos vinculados a la participación de capital extranjero en negocios privados, donde próximamente pudieran comenzar algunas experiencias.

De igual manera, avanzan en las pautas para una posible inversión extranjera en el comercio mayorista y minorista en el país.

Perfeccionar el funcionamiento de la ventanilla única y llevarla hasta los municipios constituye otra de las acciones en las cuales labora el ministerio, sostuvo Malmierca.

Adelantó además que hoy existen 57 proyectos en negociación que tienen condiciones para concretarse, lo cual pudiera producirse en el espacio de un año y comprometer un capital de casi cinco mil millones de dólares. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294087-gobierno-de-cuba-actualiza-las-politicas-para-la-inversion-extranjera



Radio Habana Cuba